



# 山口大学おもしろプロジェクト2025 11月



## 第1回「山大」運動会 ~ With ~

9月末時点で、11月8日に開催する第1回「山大」運動会(プレ)で行う競技と当日のスケジュールを決めました。しかし、計画がいくら素晴らしい形であったとしても参加者がいなければこのプロジェクトは成立しません。そのことを改めて認識し、10月は計画の調整の他に、「ヒト」に焦点を当てて活動しました。

9月上旬ごろから学部のリーダーには、参加者の募集に協力してもらっていました。結果、10月22日時点で、おおよその学部の参加者は想定の30人程度集まりました。想定より少ない学部については、私たちの人脈を頼りに参加者を募りました。参加者を募る以外にも活動を行いました。私たちの活動を周知するために、山大生が運用しているラジオ番組に出演したり、自分で撮影・編集した動画を山大運動会Instagramのアカウントに投稿し、山大運動会を積極的に宣伝しました。11月8日までにすることとして、運営チームで当日の動きなどの最終調整し、情報共有します。



告知動画の撮影

## 里山スマートチャレンジ ~ひこぼしプロジェクト~

10月は、農業の基礎技術向上を目的として、トラクターや管理機の操作講習会を実施しました。参加した学生は、耕うんや畝づくりなどの基本操作を体験し、農機具の安全な取り扱いや日常的なメンテナンス方法について学びました。

実際の農作業では、畝づくりや除草作業を通じて、作物管理の大切さを実感することができました。一方で、降雨が続いた影響によりジャガイモの一部で根腐れが発生しました。排水対策や畝の高さの工夫など、改善すべき課題が明らかになりました。

今後は、水はけを意識した圃場設計や、天候データを活用した作業計画の立案に取り組んでいく予定です。

10月の活動を通じて、実践を重ねながら課題を共有し、改善につなげていくというプロジェクトの姿勢を改めて確認することができました。



畝たて

## ルート583 ~温泉入欲向上委員会~



- 温泉動画の制作にあたっては、最近のInstagram等SNSではテンポの速い動画がトレンドではあります。ゆったりとした構成にした方が温泉ぽくてよいのではないかという意見がありました。

- 清水湯様の動画を制作した後は、できる限り多くの温泉動画をアップロードして視聴者の反応を確認しながら、動画のテイストを確立していきます。

- 湯田温泉パンフレットのデザインについてはほぼ決まっており、12月には完成する予定です。



清水湯撮影の様子

**おもしろプロジェクトに関するお問い合わせは  
自主活動ルームにて受け付けています**